

## Sonntag, 1. Juli 2012

*Kollekte für die Weltkirche (Peterspfennig)*

- 17.00 Uhr **HI. Messe** (im Bürgerhaus)  
- Jtg. für Anton u. Auguste Balzer  
- für Maria Auth  
- für August Ihrig und Helga Grösch  
- für Anna u. Adolf Nüchter

18.30 Uhr **Sonntagabendmesse** (in St. Michael)

## Donnerstag, 5. Juli 2012

*Kollekte für die Priesterausbildung*

- 18.30 Uhr **HI. Messe** (im Pfarrheim)  
- Jtg. für Josef Schad  
- für alle kranken und alten Menschen in unserer Pfarrei  
- Jtg. für Walter Nau und Angehörige

## Freitag, 6. Juli 2012 – Herz-Jesu-Freitag

- 9.00 Uhr Herz-Jesu-Andacht (im Pfarrheim)  
anschl. Krankenkommunion

Die Krankenkommunion wird immer am Herz-Jesu-Freitag von zwei Kommunionshelfern zu kranken und alten Menschen nach Hause gebracht, die nicht mehr zur HI. Messe kommen können. Wer diesen Dienst in Anspruch nehmen will oder wer Angehörige zuhause hat, die gerne einmal wieder das Sakrament der Eucharistie empfangen möchten, möge sich bitte im Pfarrbüro melden. Unsere Kommunionshelfer besuchen Sie gerne!

## Sonntag, 8. Juli 2012

*Kollekte für die Pfarrgemeinde*

- 17.00 Uhr **HI. Messe** (im Bürgerhaus)  
- Jtg. für Bibiane Heil und Oskar Auth  
- Jtg. für Paul Möller, lebende und verstorbene Angehörige  
- für Minna u. Josef Oestreich, lebende und verstorbene Angehörige  
- als Dank  
- für Karl u. Maria Herbert und Eltern

18.30 Uhr **Sonntagabendmesse** (in St. Michael)

## Schön im Rahmen bleiben

Jesus soll nicht aus dem Rahmen fallen. Er, der Zimmermannsohn, den alle kennen. Schreiner, bleib bei deinem Hobel, mögen die Menschen in Nazaret vielleicht gedacht haben. Doch so in ihre Vorstellungen eingesperrt, kann er kein Wunder wirken, erstickt das Leben. Jesus ist von Gott her gekommen, uns das Leben in Fülle zu schenken in seinem ganzen Reichtum - und wir nehmen oft nur das bisschen Leben an, das wir schon kennen ... Auch heute muss sich Jesus wundern!



## Mittwoch, 11. Juli 2012

- 18.30 Uhr Rosenkranz (im Pfarrheim)



GEBETSMEINUNG  
DES PAPSTES FÜR

Juli

Wir beten, dass alle Arbeit finden und diese stabil und sicher ausüben können.

Wir beten, dass christliche Volontäre, die in der Mission tätig sind, die Liebe Christi bezeugen.

## Donnerstag, 12. Juli 2012

- 18.30 Uhr **HI. Messe** (im Pfarrheim)  
- Jtg. für Maria u. August Becker, lebende und verstorbene Angehörige

## Sonntag, 15. Juli 2012

*Sonderkollekte für die Kirchenrenovierung*

- 17.00 Uhr **HI. Messe** (im Bürgerhaus)  
- Jtg. für Maria Maul, lebende und verstorbene Angehörige  
- Jtg. für Georg Gärtner, lebende und verstorbene Angehörige  
- für Andreas Balzer und Wilfried Heil  
- für Lebende und Verstorbene der Familien Mattheis und Lotz

18.30 Uhr **Sonntagabendmesse** (in St. Michael)

## Immer wieder sonntags ...

Abgesandte Gottes sind wir  
Sonntag für Sonntag,  
geschickt in den Alltag  
mit Gottes Wort,  
gestärkt mit  
der Speise seiner Liebe.



## Schülermesse

Während der Sommerferien fällt die Schülermesse dienstags aus.

## Verabschiedung von Pfarrer Axt

Es sind nur noch wenige Wochen bis unserer Pfarrer in den wohlverdienten Ruhestand geht. Wir wollen ihn in einer HI. Messe gebührend verabschieden, und zwar am Samstag, dem 28. Juli 2012 um 17.00 Uhr. Geplant ist dieser Verabschiedungsgottesdienst bei schönem Wetter an der Grotte; Blasorchester und Gesangverein werden die Messe musikalisch umrahmen. Bei einem anschließenden Sektumtrunk hat jeder die Möglichkeit, persönlich „Auf Wiedersehen“ zu sagen. Bei schlechtem Wetter gehen wir in die Barbarakirche nach Neuhof.

## Vandalismus an der Grotte

Am letzten Wochenende (23./24. Juni) wurde an unserer Mariengrotte randaliert. Unter anderem wurde ein Glasbehältnis auf die Gottesmutterfigur geworfen. Dabei ist ein Stück des Mantels ausgebrochen. Der Schaden wurde zwischenzeitlich wieder behoben. Wir bitten jedoch die Anwohner künftig vermehrt aufmerksam zu sein und die Grotte, die ja ein Heiliger Ort ist, besonders im Auge zu behalten. Sollte man dort verdächtige Personen beobachten, ist es sinnvoll, die Polizei zu rufen.



## Informationen zur Kirchenrenovierung

Momentan tut sich in unserer Kirchenbaustelle einiges. Zum aktuellen Stand der Renovierungsarbeiten und dem weiteren Verlauf wird Helmut Weiß als Vertreter des Verwaltungsrates in der 17-Uhr-Messe am Sonntag, dem 15. Juli informieren und einen Ausblick geben, wann wir unser Gotteshaus endlich wieder nutzen können.

In dieser Messe halten wir auch wieder eine Sonderkollekte für die Innenrenovierung.

# Was unter den Nägeln **BRENT!**

## Wiederverheiratet- Geschiedene und die Sakramente

Rund 98.000 Unterschriften sammelte die Katholische Frauengemeinschaft Deutschlands (kfd) bis zum Februar 2012 bei einer Aktion, die sich dafür einsetzt, Geschieden-Wiederverheiratete nicht weiter von den Sakramenten auszuschließen. Eine Nachricht, die zeigt, dass das Thema der „Wiederverheiratet-Geschiedenen“ nichts an seiner Brisanz verloren hat, seitdem die drei Bischöfe Oskar Saier, Karl Lehmann und Walter Kasper es 1993 in einem Hirten Schreiben wieder verstärkt in das kirchliche Bewusstsein gerückt haben.

Unbestritten ist die Unauflöslichkeit der sakramentalen kirchlichen Ehe. Darauf bezieht sich die bis heute gültige kirchliche Lehrmeinung, die die Wiederheirat eines geschiedenen Partners bzw. mit einem geschiedenen Partner als Ehebruch und somit als schwere Sünde betrachtet, wodurch dann Kanon 915 des kirchlichen Rechtsbuches zur Anwendung kommt: „Zur heiligen Kommunion dürfen nicht zugelassen werden ..., die hartnäckig in einer offenkundigen schweren Sünde verharren.“ Eine in sich geschlossene Argumentation. Ferner führte Papst Johannes Paul II. 1981 in dem Schreiben „Familiaris Consortio“ aus: „Darüber hinaus gibt es noch einen besonderen Grund pastoraler Natur: Ließe man solche Menschen zur Eucharistie zu, bewirk-



Foto: KNA-Bild

te dies bei den Gläubigen hinsichtlich der Lehre der Kirche über die Unauflöslichkeit der Ehe Irrtum und Verwirrung.“

Dennoch empfinden viele Menschen das kirchliche Vorgehen als unbarmherzig; weit entfernt von der Zuwendung, die Jesus gerade den Sündern und den Gescheiterten zukommen ließ, und sie sind verwirrt über die von ihnen empfundene Hartherzigkeit der Kirche. Betroffene fühlen sich gerade in den Momenten ausgeschlossen, in denen sie besondere seelsorgerliche Betreuung bedürfen. Auch muss die Frage gestellt werden, ob Menschen, die sich in einer zweiten Ehe liebevoll umeinander und um gemeinsame Kinder bemühen, wirklich „hartnäckig in einer schweren Sünde verharren“. Die kfd verband mit ihrer Unterschriftenaktion die Hoffnung, die theologische Frage der Zulassung von Geschieden-Wiederverheirateten zu den Sakramenten noch einmal zu prüfen, um eine „Kirche zu verwirklichen, die nahe bei den Menschen ist und diese in entscheidenden Lebenssituationen begleitet und unterstützt“.

Michael Tillmann

## Pfarrbrief

von Sonntag, den 1. Juli 2012

bis Sonntag, den 15. Juli 2012

Pfarrbüro Rommerz: ☎ 06655 / 987952

☎ 06655 / 987954

Pfarrer Bernhard Axt: ☎ 06655 / 1560

Kaplan Andreas Schött: ☎ 06655 / 74517

Montag 10.00 Uhr bis 12.00 Uhr

Dienstag 9.00 Uhr bis 12.00 Uhr

Donnerstag 15.00 Uhr bis 18.00 Uhr

mariahimmelfahrt.rommerz@t-online.de

www.katholische-kirche-rommerz.de



Pfarrgemeinde

Maria Himmelfahrt Rommerz

### Unsere Kirche macht immer noch Urlaub!



**Nutzen wir die Ferien und machen wir es einfach ganz genau so!**

**Wir wünschen allen in unserer Pfarrei schöne Ferien,  
einen erholsamen Urlaub und auf allen Wegen Gottes Segen.**

**Ach übrigens:** es können auch die kleinen Urlaube im Alltag sein, die uns Kraft geben. Ein Ausflug in das benachbarte Wäldchen, eine Radtour zum nächsten Eiscafé, ein Picknick im Abendsonnenschein nach Feierabend.